

La agenda del sector lácteo incorpora dos megaeventos en Panamá y en Chile

Con ocasión de Chilelácteo 2024, directivos del gremio presentaron las dos actividades que marcan la agenda de eventos en los próximos meses. Eduardo Schwerter, presidente de la Federación Panamericana de Lechería (Fepale) y Agrollanquihue, adelantó los pormenores del Congreso Panamericano de la Leche, el cual tendrá su 17ª edición y se realizará en agosto de 2024 en Panamá.

“Dentro de todas las actividades de integración de Fepale, desarrollamos un congreso internacional cada 2 años. En este caso, asistirán representantes de más de 20 países de todo el continente y también de otras latitudes. Este año será en Ciudad de Panamá, entre el 28 y el 30 de agosto próximo. Las charlas son de alto nivel, como lo hemos visto en Chilelácteo, donde se analizan las distintas perspectivas del sector a nivel regional. Esta es una muy buena instancia para compartir, generar redes de contacto, donde también se generan varios negocios. Para los productores también hay un muy buen espacio al final de las jornadas con las giras tecnológicas”, indicó Schwerter, también presidente de Agrollanquihue.

El dirigente gremial reflexionó que es “fundamental participar en estos foros internacionales donde podemos observar y apreciar cómo se está viendo el desarrollo del sector en los diferentes países participantes. Y, en segundo lugar, hacer nuestras ponencias y presentar con fuerza nuestros intereses. Tenemos que ocupar estos espacios y defender nuestro sector. Acá en Chile lo hacemos de esa forma y ello también se replica a nivel latinoamericano”.

Respecto al número de participantes del Congreso de Fepale en Panamá, se esperan más de 450, con más de una veintena de dirigentes chilenos, cifra que incluso podría aumentar, con presencia de todos los integrantes de la cadena láctea que pertenecen a Fedelech.

CUMBRE MUNDIAL

Octavio Oltra, gerente de Consejo Lechero y secretario de la Federación Internacional de Lechería en nuestro país, presentó el estado de avance de la futura



Eduardo Schwerter, presidente de Fepale invitó a participar en encuentro que se realizará en agosto de este año.



Octavio Oltra contó detalles de la Cumbre Mundial de la Leche que se cumplirá en octubre de 2025.

Cumbre Mundial de la Leche 2025, la cual se realizará en Santiago (Chile) en octubre de 2025.

“Por primera vez en Latinoamérica se va a desarrollar la Cumbre Mundial de Lechería (World Dairy Summit) de la Federación Internacional de Lechería (IDF) en sus 120 años de existencia. Vamos a ser los anfitriones de más de mil personas que van a venir a Santiago a discutir los temas más rele-

El 17º Congreso de la Federación Panamericana de Lechería se realizará en agosto del presente año en Panamá; mientras que en octubre de 2025 se realizará la Cumbre Mundial de la Leche en Santiago.

vantes del sector lácteo mundial. Será un espacio para mostrar nuestra lechería, lo que contem-

pla también giras técnicas al sur de Chile, donde estarán presentes productores de diferentes latitu-

des que podrán apreciar nuestras praderas y bosques que nos permiten producir leche de alta calidad”, indicó el directivo.

Oltra agregó que “será una cumbre donde habrá representantes de 35 países de la cadena láctea, con 800 personas que vendrán de diferentes países. Para Chile es una oportunidad fundamental al contar con una audiencia tan variada donde se podrán generar oportunidades para desarrollar negocios. Los pilares temáticos serán la nutrición sustentable, las tecnologías de punta y cómo nos pueden ayudar a ser más sostenibles, y la importancia del sector lácteo en las personas. En nuestro caso, tenemos una experiencia muy importante que mostrar, como lo fue el desarrollo de la Leche Purita, programa que este año cumple 50 años en el mercado y que logró cambiar el desarrollo nutricional de los niños”.